

Nachrichten Wiesbaden

07.10.2017

„Good Times“: Kerstin Gutzeit bietet in Wiesbaden feminin geschnittene Kleider neuer Labels an



Inhaberin Kerstin Gutzeit weiß genau, was der weiblichen Silhouette schmeichelt. Foto: Baumgart-Pietsch

Von Anja Baumgart-Pietsch

WIESBADEN - Wenn man ungeschminkt in Jeans und Turnschuhen, mit Pulli und Daunenweste diesen kleinen Laden am Rande der Wiesbadener Innenstadt betritt, fühlt man sich schlagartig vollkommen „underdressed“: Inhaberin Kerstin Gutzeit tritt ihren Kunden mit perfekt gezogenem Lippenstift, nostalgischer Wasserwelle, schwingendem Rock und gut sitzendem Strickjäckchen entgegen. Aus den Boxen tönt Swing der 40er, an den Wänden hängen Modezeichnungen aus der „Vogue“ und großformatige Bilder der stilprägenden Kultserie „Mad Men“.

Es ist eine kleine Zeitreise, die man hier unternehmen kann. Und Kerstin Gutzeit freut sich natürlich, wenn die Kundin eines der tollen Retro-Kleider mitnimmt. „Good Times“ hat sie ihren Laden getauft – zum einen natürlich wegen ihres eigenen Namens, zum anderen wegen der „guten alten Zeiten“, aus denen ihre Mode stammt.

ADRESSE

Good Times Fashion, Obere Webergasse
56, 65183 Wiesbaden.

WEITERFÜHRENDE LINKS

Keine Vintage- sondern Retro-Mode bietet sie an: „Es sind keine Originale aus den Dreißigern. Es gibt einige Labels in England, den USA und mittlerweile auch in Deutschland, die so schneiden“, erklärt die 45-jährige Berufsumsteigerin, die lange Zeit

im Marketing tätig war und vor zwei Jahren Mut fasste, ihren Traum vom Nostalgie-Kleiderladen in die Tat umzusetzen. „Ich habe es nicht bereut“, sagt die passionierte Swingtänzerin.

Im Rhein-Main-Gebiet gibt es eine rege Swing-Szene, weiß sie. Da kleiden sich natürlich viele Tänzerinnen bei ihr ein. Aber auch, wer als Hochzeitsgast oder beim Abi-Ball besonders originell auftreten will, kauft eines der gut geschnittenen Kleider von „Stop Staring“, von „Marlenes Töchter“, „JessiAnn“, „Mademoiselle Tambour“ oder auch von den Wiesbadener Designern „Vecona Vintage“ entworfen.

Die Kleider sind auf eine subtile Weise sexy, sie sind weder besonders eng noch besonders kurz, aber sie bringen die weibliche Figur mit raffinierter Schnittführung und besonderen Details sehr gut zur Geltung: Die Trägerinnen fallen auf positive Weise auf. Besonders, wenn man auch mit Schuhen, Hüten, Accessoires und Frisuren arbeitet – „aber man kann das auch hervorragend mit Heutigem kombinieren“, findet Kerstin Gutzeit und zeigt hübsche Blusen oder Shirts, die durchaus zur Jeans getragen werden können.

Es gibt bei ihr auch weite, hoch geschnittene Marlene-Hosen in Schwarz, auch sie lassen eine sehr feminine Silhouette bei der Trägerin entstehen.

Nostalgie pur – mit einem modernen Twist sozusagen, denn die Kleider passen natürlich auch ins heutige Büro. „Ich finde, man sollte mehr Kleider an Frauen sehen“, sagt Kerstin Gutzeit, die selbst auch Jeans besitzt, aber Kleider „immer schon viel bequemer“ fand. Eleganz und

Bequemlichkeit müssen sich nicht ausschließen: „Die Kleider gibt es auch in großen Größen“, sagt die Inhaberin des kleinen Ladens, der mit Retro-Mobiliar ausgestattet ist.

In der Oberen Webergasse, wo in den letzten Jahren viele kleine Läden und Bars aus dem Boden geschossen sind, bringt sich Kerstin Gutzeit gerne ein, ist zum Beispiel Gastgeberin für den Sektempfang bei einem Stück des gegenüberliegenden kleinen Theaters „kuenstlerhaus43“. Auch bei Straßenfesten in der Oberen Webergasse veranstaltet sie Modenschauen und versucht, ihre Begeisterung für den Stil vergangener „guter Zeiten“ auf das Publikum überspringen zu lassen.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

Weitere Empfehlungen



POLIZEI

23-jähriges Opfer in Lebensgefahr: Messerstich bei Streit in Wiesbaden - Verdächtiger festgenommen



NACHRICHTEN WIESBADEN

Auf frischer Tat ertappt: Polizei nimmt vier Einbrecher in Wiesbaden fest



NACHRICHTEN WIESBADEN

Vertrag für weiteres Hotel in Wiesbaden unterzeichnet



NACHRICHTEN WIESBADEN

Verleihung des Hermann-Kaiser-Förderpreises in der Oranienschule in Wiesbaden

Anzeige

Unfassbar: So verkaufen Sie Ihre Wohnung zum Höchstpreis



Die Preise für Immobilien sind auf Rekordhoch: Verkaufen Sie Ihre Wohnung nicht unter Wert. Experten bewerten Ihre Wohnung & verkaufen Sie zu einem fairen Preis!

Mehr erfahren

powered by plista

Das könnte Sie auch interessieren

**GRATIS Router-Kurs!**

Holen Sie das Beste aus Ihrem Router raus - mit dem GRATIS Router-Kurs von Digital Life!

ANZEIGE

Mehr**Idstein: 31-Jähriger auf Mitfahrerparkplatz...**

Am Donnerstagmittag kam es gegen 11.45 Uhr an der Anschlussstelle Idstein der A3, Fahrtrichtung...

Mehr**Auseinandersetzungen bei Hochzeitsfeier:...**



Mit einem großen Aufgebot ist die Polizei am Donnerstagabend ins Wallauer Gewerbegebiet ausge...

[Mehr](#)



Jetzt sparen und mehr TEMPUR Comfort genießen!

Upgraden Sie auf die TEMPUR Elite Matratze und sparen Sie bis zu 500€! Jetzt Händler finden!

ANZEIGE

[Mehr](#)



Noch keine heiße Spur bei Suche nach Sexualstraf...

Bei der Suche nach einem mutmaßlichen Sexualstraftäter bei Hünstetten gibt es noch

keine heiße...

[Mehr](#)



Feier durch Pfefferspray unterbrochen: Reiz...

Eine fröhliche Wiesbadener Party in einem gemieteten Bus - plötzlich aber war die Feier unter...

[Mehr](#)